

## Rocío García: «Alcobendas es la segunda ciudad de la Comunidad que más contribuye al PIB»

por Miriam Vega 11 abril, 2024 05:35

Para **Rocío García Alcántara, la alcaldesa de Alcobendas**, fue un honor que se eligiera su ciudad para la celebración del primer [Consejo de Gobierno de la Comunidad de Madrid en la zona norte de la región](#), pues así ha podido ensalzar la buena gestión que hacen en el ámbito municipal. **Uno de esos principales logros ha sido reducir un 40% la deuda municipal**. Además, «en solo diez meses de Gobierno, hemos amortizado seis créditos financieros para **ahorrar más de tres millones de euros en intereses bancarios a las arcas públicas**», indicó la regidora del PP.

Para Rocío García Alcántara es un orgullo que Alcobendas sea la población con más de 100.000 habitantes con menor presión fiscal de la Comunidad de Madrid «a diferencia del modelo del Gobierno de Pedro Sánchez que ha subido 69 tipos impositivos desde que está en La Moncloa». Además, destacó que «los alcobendenses nos beneficiamos del recibo del IBI en el mínimo legal, de la rebaja en los tramos autonómicos del IRPF aprobados por el Gobierno regional y de **la primera rebaja municipal en el impuesto de la plusvalía que entró en vigor este año**».

### ALCOBENDAS, LA SEGUNDA CIUDAD EN VOLUMEN DE FACTURACIÓN EN MULTINACIONALES

Asimismo, la alcaldesa de Alcobendas indicó con satisfacción que son [la segunda ciudad en volumen de facturación en multinacionales](#), solo por detrás de Madrid capital y adelantando a Barcelona, porque a su juicio, «muchos empresarios encuentran en Alcobendas una alternativa a la deriva independentista en Cataluña».

#### Te puede gustar

Enlaces Patrocinados por Taboola

#### ¿Cuáles son las últimas tendencias en tecnología de audífonos?

QuieroEscuchar

Prueba ahora

Thank you for watching

Rocío García insistió varias veces en que «la buena gestión y organización cotizan al alza» y por eso podían presentar cifras récord en materia de seguridad social y empleo, pues **la tasa de desempleo de Alcobendas es inferior al 6%**, rozando el pleno empleo, pues «Alcobendas genera empleo para el doble de personas que su población activa», matizó.

## «MUCHOS EMPRESARIOS ENCUENTRAN EN ALCOBENDAS UNA ALTERNATIVA A LA DERIVA INDEPENDENTISTA EN CATALUÑA»

No obstante, la presidenta de la Comunidad de Madrid anunció que el Gobierno regional va a destinar en empleo casi 2,3 millones de euros para diversos programas de trabajo y formación, especialmente dirigido a los jóvenes y desempleados, con más de medio centenar de plazas. También se impulsará, junto con el Ayuntamiento de la localidad, la puesta en marcha del Centro de Formación Profesional para Tecnologías de la Información y Comunicaciones y Economía Sostenible.

Otro dato que destacó Isabel Díaz Ayuso es que Alcobendas es actualmente **la segunda ciudad de la Comunidad de Madrid que más contribuye al PIB y la tercera de España en cuanto a facturación con más de 77.000 millones de euros.**

Solo en 2023 se instalaron 515 nuevas empresas, tienen su sede más de **500 multinacionales** y es la localidad de la región con mayor proporción de comercio electrónico. En conjunto, suma más de 16.000 empresas activas con más de una docena de ellas que tienen unos ingresos que superan los 1.000 millones de euros.

### **ALCOBENDAS ESPERA LA RESPUESTA DEL «MINISTRO TUITERO»**

Ambas políticas del PP hicieron hincapié en que se necesita trabajar unidos en una España que necesita de reformas profundas y centrarse en los problemas reales. De hecho, a preguntas de los periodistas, Rocío García explicó que **han pasado ya más de seis meses desde que ella y la alcaldesa de San Sebastián de los Reyes solicitaran al «ministro tuitero», Óscar Puente, una reunión** para mejorar aspectos del Servicio de Cercanías y el colapso en la autovía A1 y el cierre de la M-50, pero todavía no tienen respuesta, pues el «Gobierno está más centrado en favorecer a Cataluña».

Isabel Díaz Ayuso fue más crítica con el que a su juicio es el «Gobierno más débil de la democracia» y que «está intentando utilizar todos los poderes del Estado para hacer una política de supervivencia» que se asemeja a un camino «a la venezolana».

Díaz Ayuso reprochó que Pedro Sánchez lleva seis años en el Gobierno y «cero viviendas ha puesto en marcha. Y, por tanto, mientras no haya vivienda no se puedan bajar los precios. Intervenir y poner en marcha **leyes liberticidas como las de Sánchez no va a hacer otra cosa más que disparar los precios**, como así está sucediendo allá donde se está aplicando».

A preguntas de los periodistas, Isabel Díaz Ayuso también opinó del asunto de la '**Golden Visa**', puesto que «es un anuncio, a mi juicio, populista, que llega a mitad de una campaña donde están las dos izquierdas del Gobierno viendo quién es más de izquierdas y, por tanto, todas las ideas son contra la vivienda, contra la propiedad o contra la empresa... a ver quién es más de izquierdas y ante su electorado es más bravo».

## ISABEL DÍAZ AYUSO HABLÓ DE VIVIENDA, INCLUIDO EL 'ÁTICO'

Según la presidenta de la Comunidad de Madrid, la medida del Gobierno central «**atenta directamente contra las inversiones en zonas clave de España, sobre todo gobernadas por el PP**, cuando el problema de la vivienda está en todas partes. Va directamente contra la inversión en Andalucía, contra la inversión en la Comunidad de Madrid... lo tienen perfectamente estudiado y son datos irrisorios porque estamos hablando del 0,3% del mercado inmobiliario». Ayuso lo califica como una medida populista, pues «no resuelve nada a la clase media. Estamos hablando de poco más de 600 viviendas en la Comunidad de Madrid en todo este tiempo. ¿Va a solucionar esto el mercado laboral, el mercado de la vivienda? Falso».

Y ha insistido en que «lo único que está haciendo el Gobierno con todos sus ataques, especialmente con la Comunidad de Madrid, que es de lo que se trata... es que está consiguiendo hundir la inversión y, de hecho, desde que gobierna Sánchez la inversión en España casi se hundió un 50%».

A Díaz Ayuso también le preguntaron por cuestiones como el reconocimiento de **los estados de Israel y Palestina**, donde opinó que «nos hemos acostumbrado a que el presidente del Gobierno decida sobre política exterior sin ni siquiera consultar en el Congreso». Aunque no está en contra del estado Palestino, sí fue cauta, pues no se puede lanzar mensajes al mundo de que después de un ataque terrorista pueden ganar territorio. Además, echa de menos que el Gobierno hable más del **Sáhara y Venezuela**.

También opinó sobre **las regulaciones masivas de inmigrantes**, «un debate que se debe abrir y estudiar, porque hay personas que no viven en condiciones mínimas, y se tiene que ver caso a caso, no como en hispanoamérica».

Asimismo, Díaz Ayuso pasó casi de puntillas por algunas preguntas relacionadas con **el fichaje de David Broncano en RTVE, la esposa de Pedro Sánchez, Begoña Gómez, y el 'ático'- término que no le gusta- de su pareja**, la «vivienda de un particular al que ustedes (la prensa) señalan constantemente sin respetar la presunción de inocencia». Ayuso quiso poner de relieve que ella no tiene ninguna vivienda y donde vive «no es una vivienda pública» como lo es La Moncloa. Ella se paga sus viajes particulares, vacaciones, comidas y tiene el sueldo congelado, que es el mismo desde 2008. «No he enchufado a ningún familiar y tengo el Gobierno más reducido y austero», matizó.

Finalmente, a Isabel Díaz Ayuso le preguntaron por **los reproches de Vox** tras [la sanción mínima a Rocío Monasterio](#), un asunto que la presidenta del PP zanjó rápidamente al señalar que: «si uno se salta un semáforo y lo ve todo el mundo, tiene que ser sancionado. Asúmelo, está mal hecho y sancionado. Y no hay más historia».